



# Diputados celebran designación de Piña Hernández en la Corte

## LIDERES DE BANCADA desearon éxito a la primera mujer al frente del Máximo Tribunal

POR CLAUDIA BOLAÑOS  
nacion@contrareplica.mx

**D**iputados federales, incluidos los de oposición, celebraron la designación como ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a Norma Lucía Piña Hernández.

"En nombre de la @Mx\_Diputados y en el mío propio, le extiendo a la Ministra Presidenta Norma Piña, la primer mujer en presidir la @SCJN y el @CJF\_Mx, una sentida felicitación".

"Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de Poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado Constitucional Democrático", dijo el también panista.

También, Ignacio Mier, a nombre de la bancada que representa, Morena, hizo lo propio.

"Celebro la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la @SCJN. Destaca el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabeza el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México. Éxitos", escribió en su cuenta de Twitter.

"No sirvieron las presiones del gobierno y Norma Lucía Piña Hernández es la nueva Presidenta de la Corte (@SCJN), hecho que celebra. La autonomía de las instituciones debe defenderse ante las pretensiones autoritarias".

"En otros países, un ministro deja el cargo ante cualquier infracción a la Ley,

luego de la elección de hoy, Yasmín Esquivel (@YasmínEsquivel\_) debe renunciar", opinó.

También, los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezados por el coordinador parlamentario Rubén Moreira Valdez, "confiamos en que la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Consejo de la Judicatura Federal, durante los próximos cuatro años, a cargo de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, se caracterizarán por ser autónomos y siempre en busca de justicia clara", consideró.

Opinaron que la ministra Piña Hernández tiene la experiencia y capacidad para llevar por buen camino los trabajos en los órganos jurisdiccionales y resguardar su independencia.

"Es de trascender que por primera vez una mujer llegue a esta presidencia, un paso firme en la consolidación de la participación política de las mujeres, en la búsqueda de la igualdad y el empoderamiento de este sector".

**El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, a través de sus redes sociales habló, en nombre del recinto de San Lázaro y el propio, para celebrar que una mujer sea la nueva representante del máximo tribunal del país Luis Espinosa Cházaro, líder de la bancada perredista, dijo que pese a presiones, prevaleció la autonomía, y se pronunció porque la ministra Yasmín Esquivel deje el cargo al verse envuelta en un tema de plagio de tesis.**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CONTRA  
**ContraRéplica**

6

03/01/2023

LEGISLATIVO



**Los líderes** parlamentarios festejaron la igualdad para la elección de la ministra presidenta. Cuartoscuro